

Es ya poco menos una obligación o un deber, en este periódico local, de hacer en el primer día de Año Nuevo un resumen de lo más sobresaliente que aconteció en el anterior. Y, en principio, opinamos que no ha sido especialmente destacado en acontecimientos políticos, económicos, sociales o religiosos; digamos que lo podemos catalogar como "año de transición", aunque positivo; y si debemos destacar algún hecho importante que afecte a la mayoría del pueblo, quizá el más relevante sea el del cambio de alcalde, aunque probablemente, no muy valorable porque tanto el saliente como el entrante son políticos del mismo partido y suponemos que habrá una cierta continuidad de objetivos. Pero analicemos las noticias más salientes, tomando como referencia aquellas que fuimos seleccionando, mes a mes, en nuestro periódico LAS TABLAS.

En enero de 2004, resaltábamos en primera plana dos noticias de diferente signo: el fallecimiento de nuestro querido administrador Pedro Díaz Pinés y la entrega del premio "Daimieleño del Año 2003" al ciclista José Antonio Pecharromán. En este mes destacábamos también: la presentación de la segunda novela de Miguel Ángel Fanega; y las buenas noticias de la próxima construcción de una Lavandería y de un complejo de Inspección Técnica de Vehículos en el nuevo Polígono Sur.

En febrero, aparecía en portada el nuevo Centro de Mayores "La Masiega", ya en funcionamiento con sus nuevos inquilinos. Y otras curiosas noticias como la Tercera Fiesta del Olivo Milenario, en la que entre otros, participaron el entrenador y jugadores de balonmano de Ciudad Real, el campeón de la Copa del Rey; el anuncio de la construcción en 20 meses de un Aparcamiento Público enfrente del Mercado; y en el editorial hacíamos un repaso a la demografía de la región y de nuestro pueblo en el últimos siglo.

En marzo, otro año más figuraba en portada una comparsa del Carnaval y, en el interior, su parafernalia y el éxito de participantes y de público; el anuncio de Cristina Maestre como candidata al Senado y la visita de Mariano Rajoy al Parque de Las Tablas. En editorial, el tema de las incapacidades, su incidencia en Daimiel y la importante labor de la asociación local COCEMFE ORETANIA.

En abril, el cartel oficial de la Semana Santa en la portada principal; y en páginas centrales un número extraordinario dedicado a ella. En el sumario se destacaba la triste noticia de que el daimieleño José María López Menchero Moraga había muerto en Madrid víctima del terrorismo musulmán del 11-M y herido, el también paisano, Guillermo Marchán. El Ayuntamiento anunciaba la remodelación del Mercado Municipal, el proyecto de construir un nuevo teatro y la instalación de una Planta de Energía Solar. En otras noticias se resaltaba que Luis Miguel Vázquez volvía a torear en la plaza de las Ventas de Madrid, y que nuestro redactor Antonio Clemente era designado "Persona Distinguida de Teatro 2004"

## RESUMEN PERIODISTICO DE 2004 EN DAIMIEL

En mayo, la portada de LAS TABLAS aparecía el juramento en Toledo de José Manuel Díaz Salazar, como consejero de Industria y Tecnología del Gobierno de Castilla La Mancha. Y abajo, en un recuadro, el anuncio de que José Díaz del Campo Villanueva, sería el nuevo alcalde de Daimiel. El día 10, el director del periódico presentaba su último libro Ramiro Romo; también aparecía la gratísima noticia de que el Parque Nacional en este mes había quedado totalmente encharcado; y nuestro redactor, Emilio León, aludía al milagro en agua y patos de la laguna de Navaseca; finalmente, la concesión de la Encomienda de Isabel La Católica al deán de La Almudena Antonio Astillero y la nominación como caballero y académico de honor de la Academia de la Hispanidad de dicha Reina.

En junio, en primera plana aparecía el nuevo alcaide en su despacho del Ayuntamiento de Daimiel; y abajo, las fotografías del extraordinario año de lluvias reflejado en el Parque de Las Tablas y en la laguna de Navaseca; en la página de toros se recogían los comentarios elogiosos de ABC, El País, La Razón y El Mundo sobre la destacada actuación del novillero daimieleño Luis Miguel Vázquez en la plaza de las Ventas. El editorial, felicitaba al Ayuntamiento por haber conseguido que Daimiel fuera incluido en la nueva Ruta Turística de El Quijote.

En julio, en portada se destacaba el ascenso a la Tercera División del fútbol nacional del Daimiel C.F.; y, también, la confirmación de instalación en nuestro ciudad de la Planta de Energía Solar promovida por el Ayuntamiento y la empresa valenciana PROSOLMED. Se confirmaba la marcha a Toledo del director de Radio Daimiel y de la revista municipal "Daimiel Noticias" Juan Elías y su relevo en los dos cargos del periodista daimieleño Jesús Díaz del Campo; y de Rafael Cabanillas, el que fuera concejal del Ayuntamiento, también a Toledo como nuevo director general de Turismo de Castilla La Mancha; y la presentación en Madrid de la novela de Miguel Ángel "A cualquier precio".

En agosto, la primera plana, el editorial y la sección Brujerías, criticaban el problema ya crónico del Parque de Las Tablas, aunque como grata noticias, se anunciaba la ampliación de la superficie en 416 hectáreas; también como positivo, las numerosas instalaciones en el nuevo Polígono Industrial Sur de Daimiel; el comienzo de las obras para eliminar el paso a nivel de la carretera de Valdepeñas con el ferrocarril; y la alternativa, con gran éxito,

del nuevo matador de toros Luis Miguel Vázquez.

En septiembre, en el número extraordinario de Feria, el editorial abordaba el preocupante tema de poder conciliar el trabajo de la mujer dentro y fuera del hogar. En páginas interiores, predominaban los temas relacionados con la Feria y sus programaciones: actos religiosos y civiles, deportes, toros, otros espectáculos,,,; se destacaba el anuncio del arreglo de caminos; se criticaba el exceso de construcción de casas en la periferia del pueblo, cuando sobran tantos viejos edificios en el centro; el homenaje a Bautista García Consuegra, el que fuera guarda del Parque Nacional durante más de medio siglo; y la celebración del partido de balonmano España Dinamarca en el Pabellón de Deportes Daimieleño.

En octubre, la primera página la dedicábamos al presidente de la Autonomía José María Barreda, colocando la primera piedra del futuro Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento de Daimiel; ese mismo día inauguraba también oficialmente el Centro de Mayores "La Masiega" y la planta de Inspección Técnica de Vehículos. En el editorial se abordaba el cambio de lenguaje en España y en Daimiel, se resaltaba el importante anuncio de que se estaba empezando con el soterramiento de todos los contenedores de basuras de la localidad. Se comentaba la llegada del nuevo párroco de San Pedro, D. Eulalio. En la página de toros, se reseñaban los grandes triunfos de Luis Miguel Vázquez en Daimiel, Torralba, Ciudad Real, Miguelturra y Puertollano; y la elección de este paisano, matador de toros, como "Daimieleño del Año 2004" por parte de nuestro periódico.

En noviembre, aparecía en portada el nuevo puente que ha eliminado el viejo paso nivel de la carretera de Valdepeñas con el ferrocarril; y se destacaba, igualmente, el juicio sobre el asesinato que conmocionó a Daimiel el año anterior; la finalización de las obras de habilitación del futuro Museo Comarcal y su presentación oficial a los medios de comunicación; las obras de soterramiento de los contenedores de basura; y la conmemoración de los tres lustros del periódico LAS TABLAS.

En diciembre, se resaltaba en primera plana la foto de Ismael Vázquez, condenado a 20 años de cárcel por el asesinato de la paisana Consuelo Pozuelo. En el editorial del mes se abordaba el difícil y preocupante problema de la Eutanasia; la grata noticia de que Daimiel se situaba a la cabeza del Desarrollo Urbanístico de la provincia; también que, a partir de ahora, el Parque Nacional será gestionada por nuestra Autonomía y "La jornada de puertas abiertas" en la Excavación Arqueológica de la Motilla del Azuer; y, por último, los actos de celebración de los 15 años de nuestro periódico, en los que junto a la comida de Navidad se hacía entrega de premios: a Luis Miguel como "Daimieleño del Año 2004" y de Publicidad a varias empresas daimieleñas que se publicitaron en nuestras páginas.

JESUS SEVILLA LOZANO